



T: 079 219 93 17

E: rosalina.mueller@juso.ch

A: Taminsertstrasse 50, Felsberg

IT-Kenntnisse

MS-Office-Produkte

Adobe-Programme

Connaissances linguistiques

Allemand : langue maternelle

Français : couramment

Anglais : niveau B2

Italien : compréhension linguistique

Adhésions

JS Grisons

PS Grisons

GSsA

Denknetz

Rosalina Müller

Formation

- 2016-2020
Lycée à Coir (maturité)
- 2021
Université de Fribourg, travail social und politique sociale

Expérience de travail

- 2017, 2018
Employée comme aide de cuisine et d'alpage à Goldingen
- Sommer 2020
Job de vacances à la centrale de distribution de Coop Coire
- 2020-2021
Stagiaire de la JS Suisse
- 2021-2022
Employée au secrétariat de la JUSO Suisse
- 2021
Responsable du merchandising de la campagne 99%
- Februar 2022-2024
Secrétaire centrale de la JS Suisse

Expérience politique

- 2018
Cofondatrice de la grève climatique des Grisons
- 2019-2022
Co-présidente JS Grisons
- Seit 2019
Membre de la grève féministe
- Seit 2020
Comité du parti PS Grisons
- 2020-2022
Membre du CD de la PS Grisons
- 2021-2023
Vice-présidente de la session des jeunes GR
- 2022-2024
Membre du Comité directeur de la JS Suisse

Chères et chers camarades

Depuis deux ans, je suis secrétaire centrale de la JS Suisse. A l'époque, j'avais écrit dans ma lettre de motivation que je me sentais prête pour cette fonction. Mais est-on jamais vraiment prêt-e pour une fonction aussi variée et exigeante ? Chaque jour, j'ai l'occasion de rencontrer de nouvelles personnes, d'apporter et d'assimiler de nouvelles idées, de résoudre de petits et de grands problèmes et de contribuer à construire l'avenir de ce parti avec diverses personnes. Aujourd'hui, je peux vous dire avec expérience et conviction : oui, je suis toujours prête pour cette fonction et je me présente à nouveau comme secrétaire centrale de la JS Suisse.

Beaucoup d'entre vous me connaissent maintenant. En cas de problème, je ne fais pas l'autruche. Je travaille beaucoup et avec plaisir. Mes visions, ou plutôt nos visions, me poussent. La JS me donne beaucoup et je suis prête à donner beaucoup pour elle. Mais mon travail n'est possible que grâce à un comité directeur formidable et compétent, à des membres de comités incroyablement assidu-es et à une base active. Ensemble, nous avons mis sur pied l'un des projets les plus novateurs en matière de politique climatique : Dans la rues, nous avons récolté plus de 90 000 signatures pour l'initiative pour l'avenir, que nous pouvons maintenant déposer avec fierté. Nous avons mené une campagne électorale visionnaire et combative, au cours de laquelle nous avons rendu nos revendications visibles dans toute la Suisse. Nous avons lutté ensemble dans la rues : pour plus de salaires, pour plus de protection climatique, pour plus d'humanité, contre la guerre, le capitalisme et le fascisme.

Ces dernières années, le capitalisme a montré son visage le plus hideux : les gens ont de moins en moins d'argent pour vivre. Loyers en hausse, primes d'assurance maladie élevées, l'inflation fait grimper les prix mais le salaire reste inchangé. Le fossé entre les riches et les pauvres se fait de plus en plus sentir dans le porte-monnaie. Les jeunes en particulier n'envisagent plus l'avenir avec insouciance (comme leurs parents à l'époque) : une crise en chasse une autre. Guerre, pandémie, destruction du climat, montée du fascisme, haine et incitation à la haine et augmentation constante des maladies psychiques. De nombreuses guerres font rage dans le monde, il est presque impossible de lire les centaines de violations des droits humains qui sont commises chaque jour. Chaque malheur chaque crise pose une question essentielle : allons-nous laisser le fascisme se renforcer à nouveau ? Permettons-nous que les droits humains soient bafoués ? Permettons-nous que notre climat soit détruit ? Permettons-nous que les droits à l'avortement durement acquis soient attaqués ? La JS a une réponse claire : NON ! Nous voulons un changement vers un avenir digne d'être vécu plutôt que des crises ! Et cette réponse est suivie d'actions : Nous devons nous mettre en réseau, nous organiser et devenir plus fort-es que les profiteuse-urs des crises, et même plus fort-es que les crises elles-mêmes.

J'en viens maintenant à mes visions internes au parti :

La gauche doit s'allier

Je m'engage pour que la Jeunesse socialiste s'allie davantage avec d'autres organisations, comme les syndicats, les mouvements et les partis qui nous sont proches. En tant que gauche, nous devons nous organiser et surtout garder à l'esprit notre vision commune.

La JS doit devenir un lieu où nous nous mettons en réseau

Je m'engage pour que la JS soit ouverte à diverses personnes. Les personnes handicapées, racisées, les personnes de toutes origines sociales et géographiques, de toute identité de genre, en fait tout simplement les personnes Pour que cela puisse se faire, nous devons nous mettre en réseau : En commençant par les deux projets visant à ce que les personnes FLINTA de notre parti se mettent à nouveau davantage en réseau - pas seulement un week-end par an, mais toute l'année ! Ensuite, j'aimerais visiter davantage les sections de la Suisse latine pour comprendre comment les différentes sections fonctionnent et découvrir comment nous pouvons l'appliquer dans l'action de la JS Suisse.

Plus de formation pour tou·tes

Je m'engage pour qu'il y ait plus d'offres de formation. L'objectif doit être que l'offre de formation soit la plus accessible possible, de sorte qu'aucune connaissance préalable ne soit nécessaire et qu'une culture constructive de l'erreur puisse être garantie. Important : l'offre doit être flexible et variée. Elle doit avoir lieu dans différentes régions, mais être ouverte à tou·tes ceux/celles que cela intéresse. La formation est la clé du changement - j'en suis convaincue.

Comme vous pouvez le constater, je ne suis pas à court de tâches et d'idées ! Je serais heureuse de faire quelques pas avec vous vers notre vision d'un monde meilleur. Merci pour votre confiance au cours des deux dernières années. J'aimerais continuer à investir mon travail dans la JS, c'est pourquoi je serais très heureuse de compter sur votre voix.

Féministe & radicale, car ils ne nous laissent pas le choix !

Avec le poing (gauche) levé

Salutations solitaires,
Rosalina